



Refugiados sirios en una frontera europea

(JORGE FERNÁNDEZ, 06/03/2017)

He tenido un sueño...

Soñé... que una de estas mañanas me despertaba, y las portadas de todos los periódicos

daban cuenta de que la Comisión Europea, harta ya de la
unión de
delincuentes

vergÜEnza de presidir una
Estados

(
delincuentes

, sí, o
malhechores

, ¿acaso no se llama a así a quienes actúan al margen y en contra de la Ley?), decretaba una
directiva de ejecución

[\[1\]](#)

obligando a “los 28” a

**asumir sus obligaciones legales y agilizar la reubicación de los primeros 160.000
refugiados**

acordados (hasta ahora solo se han reubicado

13.546

personas).

Soñé... que los Presidentes y Primeros Ministros de los 28 Estados de la Unión por fin
reaccionaban y se ponían manos a la obra, entonando el correspondiente “mea culpa” por
las excusas inadmisibles y las demoras injustificables en el cumplimiento de la Ley

pero, sobre todo, por

**la incapacidad de mostrar coherencia, sensibilidad y humanidad hacia las miles de
familias,**

víctimas de las guerras, persecuciones, amenazas, y abusos,

dejando a ancianos, mujeres y niños a merced de las mafias y del crimen organizado

Soñé... que los **más de 15.000 refugiados** que aún el Gobierno español no ha acogido (de
los 16.000 que son su compromiso y obligación), llegaban a España y eran
recibidos alegremente por ciudadanos con pancartas (y con

memoria

)

llenas de frases de bienvenida y de solidaridad.



Comisión Europea

El 15 de febrero de 2014, la Comisión Europea anunció que había impuesto sanciones anti-infracción por a...



Fallece Eduardo Vilchez, el jugador al que el Rayo Vallecano atrapó para siempre